

Sehr geehrte Damen und Herren,

als ein Mensch, der die Gegend rund um Salza und Lassing seit der Kindheit kennt und schätzt freut es mich natürlich, wenn dieses Gebiet auch weiterhin vor Verbauung und v.a. Straßenbau und Autoverkehr geschützt werden soll!

Trotzdem möchte ich aufs Schärfste Protest gegen das geplante Paddelverbot auf der Lassing einlegen!

Der Grund dafür ist, dass die Lassing erstens wirklich nur ein paarmal im Jahr untertags zum Paddeln genutzt wird bzw. werden kann, und wenn dies der Fall ist, dann nur durch Kleingruppen, die ebenso wie Wandernde, keinen nachweislichen Schaden an der Natur oder Ruhestörung für die darin lebenden Tiere darstellen, sondern lediglich die wunderschöne Natur rund um die Lassing genießen wollen.

In diesem Sinne hoffe ich, dass der Zugang in diesem Rahmen auch weiterhin erhalten bleibt.

Hochachtungsvoll,

MMag. Georg Oberlechner